

Fac simile de la page de l'ancien site <http://www.equidence.org> reproduisant la lettre adressée en LRAR au procureur de la République à Paris Yves Bot, en 2003, suivie de sa traduction en anglais

[Retour accueil premier](#)

[Retour accueil second](#)

[Retour sommaire colonisation du proche-Orient et du monde](#)

De Michel Dakar, EDE à : M. le procureur de la République près le Tribunal de grande instance de Paris, Yves Bot

Paris, le 4 septembre 2003

LRAR n°2870 7539 3 FR à : Palais de justice, Tribunal de grande instance, M. Le procureur de la République Yves Bot, 4 boulevard du Palais, 75001 Paris

Objet : demande de poursuites pour contestation publique d'un crime contre l'humanité.

Monsieur,

J'ai l'honneur de vous demander d'engager des poursuites à mon encontre pour ma contestation publique d'un crime contre l'humanité, selon l'article 24 bis de la loi du 29 juillet 1881.

Le crime contre l'humanité que je conteste est celui du génocide nazi des Juifs.

Je réfute la réalité officielle du génocide nazi des Juifs, crime qui répond à la définition qu'en donne l'article 6 du statut du tribunal militaire international de Nuremberg, et que ce tribunal a authentifié et jugé, d'octobre 1945 à octobre 1946. Ce tribunal

comprenait un juge des Etats-Unis, de la Grande-Bretagne, de l'Union Soviétique et de la France.

Un tribunal militaire ne peut être considéré comme une cour de justice, car tout ce qui est militaire est comparable à une mécanique programmée pour obéir, qui n'a aucun libre arbitre. On ne peut prétendre que ce tribunal était indépendant, or, l'indépendance est la capacité nécessaire pour juger ; des êtres humains et une réalité historique.

Ce tribunal était composé des représentants des pays vainqueurs du totalitarisme nazi. Ces pays étaient sous l'emprise des régimes communiste et capitaliste.

Le capitalisme est le régime qui a vaincu les régime nazis puis communiste. Ces régimes sont présentés comme totalitaires, contrairement au capitalisme.

Or, nous constatons maintenant que le capitalisme est le régime unique présent sur le monde, ce qui est la définition même du totalitarisme, et il est de fait le plus violent et donc le plus criminel de tous, puisqu'il a éliminé les autres.

Il est maintenant évident que le totalitarisme capitaliste est le pire des régimes apparus dans l'histoire, car il est le seul à avoir asservi la totalité du monde.

Le régime capitaliste est le premier véritable totalitarisme de l'histoire.

Il est maintenant visible par tous qu'il détruit à une cadence effrénée, toute culture humaine, toute conscience, toute société, toute vie, tout ce qui est sur la Terre.

La loi du 13 juillet 1990, dite loi Fabius-Gayssot ; un siono-capitaliste couplé à un archéo-communo-capitaliste, crée le délit de contestation publique de crime contre l'humanité, dans le but exclusif de réprimer ceux qui osent douter de la réalité officielle du génocide nazi des Juifs. Cette loi est à la naissance de

la police de la pensée.

Cette loi fut votée au sein du régime totalitaire capitaliste français. Cette loi ne peut donc pas être destinée à émanciper l'être humain, mais plus sûrement à le maintenir dans la servitude, car elle ne peut d'évidence avoir pour but la recherche de la vérité, puisque la connaissance de la vérité amène l'abolition de l'oppression, et la chute d'un tel régime. Le mensonge et l'ignorance sont en effet parmi les principaux piliers d'un régime oppressif.

La réalité officielle d'un régime en passe d'anéantir l'évolution de plusieurs milliards d'années des formes de la vie sur la Terre, est suspecte.

La loi française du 13 juillet 1990 permet de criminaliser par l'amalgame, les résistants au capitalisme, ceux à la conquête sioniste de la Palestine et au génocide de sa population, les révisionnistes, les négationnistes et les antisémites - je rappelle que le sionisme, a été assimilé par l'Assemblée générale des Nations Unies, du 10 novembre 1975, prise avant l'effondrement du camp communiste, lequel était un contrepois au camp capitaliste, à " une forme de racisme et d'apartheid ".

Ceux qui s'auto-discriminent de l'humanité comme Juifs, en tant qu'élevés au-dessus d'elle par l'entité fictive de propagande politico-religieuse nommée " dieu ", sont pour la plupart sionistes. Ils apparaissent maintenant visiblement prépondérants, dans les centres de décision du capitalisme mondial.

J'affirme que le sionisme est la version moderne du judaïsme.

La réalité officielle du génocide nazi des Juifs, est utilisée pour interdire la conscience de la nature véridique du capitalisme ; qui est un totalitarisme, pour interdire la conscience du génocide des Palestiniens par des Juifs, génocide qui éclaire sur la nature véridique du judaïsme ; qui est un fanatisme sectaire, pour interdire la conscience du rôle

crucial des Juifs dans le pillage et la destruction du monde opéré par le capitalisme, et le financement forcé par tous, dans le monde entier, de l'Etat-secte d'Israël.

Cette réalité officielle sert au maintien d'un ordre totalitaire, destructeur et criminel. Cela la rend d'autant plus suspecte.

Ceux qui osent voir et dire ces vérités, sont condamnés à la nouvelle forme de la mort civile comme antisémites, par les nouveaux inquisiteurs de la police de la pensée, rejoignant les révisionnistes et les négationnistes, sur les bûchers de la pensée totalitaire.

Nous sommes en présence d'une symbiose fatale entre un totalitarisme extrême, et un fanatisme sectaire, terrorisant le monde entier.

Les victimes juives du nazisme, le sont encore doublement, par leur enrôlement post mortem en les mettant systématiquement en avant, pour occulter les victimes innombrables des crimes du sionisme et du capitalisme, collaborant à leur perpétration, et par le mépris que ceux qui défendent leur mémoire ainsi leur manifestent.

La réalité officielle du génocide nazi des Juifs est donc défendue par ceux qui méprisent la vie humaine, tant des Juifs que des non-Juifs. Cela la rend définitivement suspecte.

Je vous informe que j'exprime publiquement que je réfute la réalité officielle du génocide nazi des Juifs, par la présente lettre, aussi traduite en anglais, diffusée sur le site Internet dont je suis le responsable, site intitulé equidence.org, ainsi que par la voie postale, et par tout autre moyen.

Il se trouvera toujours des êtres à la conscience restée libre, pour se dresser face à cette volonté de maîtrise des corps par le bris de l'esprit, et indifférents aux coups et aux insultes des sbires de la

morte pensée.

Nous ne faisons que débiter l'exploration de ce puits de l'abjection, qui nous relie à la cause primitive de la haine de la conscience, de la fuite du réel, et de ce désastre généralisé que tous, nous ne pouvons plus faire mine de ne pas voir.

Il faut inventer une formule pour évoquer le crime inédit du siono-capitalisme, appellation selon moi adéquate pour le sectaro-totalitarisme, dans lequel nous tentons de survivre. Ce crime porte atteinte, au-delà de l'humanité, à tout ce qui est sur la planète.

Je propose " crime contre l'existant ".

Le siono-capitalisme est le régime le plus mortifère que l'humanité ait connu. Etendre la mort est même son caractère primordial. Le sionisme ou judaïsme modernisé, et le capitalisme, sont d'essence commune. Le premier a donné naissance au second, qui lui s'est développé comme un cancer, tout en restant logé comme un kyste dans ce cancer.

Il n'y a d'autres alternatives pour l'humanité, que de mourir ou de se soigner, et pour ce faire, d'oser se remettre en question au plus profond, d'affronter de face le problème existentiel, sans plus le fuir dans la recherche de pouvoir, de puissance, d'accaparement, d'appropriation et de perpétuation, et dans l'illusion religieuse. Il faut comprendre.

Veillez recevoir, Monsieur le procureur de la République, l'expression de mon profond respect pour les notions de vérité, d'indépendance, de vie et de justice.

- Copie communiquée au C.R.I.F., 39 rue de Broca, 75005 Paris.

[Illustration : un génocideur sioniste,](#)
[Marc Knobel](#), responsable de l'association " J'accuse ", collaborateur du C.R.I.F. et du centre Simon Wiesenthal, employé à la

propagande pour le masquage du génocide palestinien.

Traduction en anglais

[internet site : http:// equidence.org / index.htm](http://equidence.org/index.htm)

[back to what's new on this site](#)

[back to colonisation of the Middle-East and the all world](#)

(look at part number 10: " negationism ")

[name of this file : " negatio2.htm "]

Michel Dakar, EDE To :

the Public Prosecutor
To the Paris Tribunal de Grande Instance
(County Court),
M. Yves Bot

Paris, on September 4th, 2003

Subject: Petition for proceedings against me for publicly contesting a crime against humankind.

Dear Mister Public Prosecutor,

I petition that according to the terms of article 24 b of the French law of 29 July 1881 you institute proceedings against me for my publicly contesting a crime against humankind.

The crime against humankind that I contest is that of the Nazi genocide of the Jews.

I challenge the official truth about the Nazi genocide of the Jews, genocide being a crime that was defined by article 6 of the Code the statutes of the International Military Court of Nuremberg and was ascertained and judged by the said Court

from October 1945 to October 1946. The said Court was comprised of judges from the United States, Great Britain, the USSR and France.

A military court cannot be considered to be a court of justice, for all military things can be equated to programmed machines that are entirely devoid of free will. It cannot be alleged that the said court was independent. Yet, one needs to be independent in order to judge properly, whether it be human beings or historical truth.

The Nuremberg court was comprised of representatives of the countries that had defeated the totalitarian order of the Nazis and those countries were under either communist or capitalist rule.

The Capitalist order defeated first the Nazi then the Communist order. The said orders are now generally said to be totalitarian, while Capitalism is not.

Now, we perceive nowadays that Capitalism is the sole order present in the world - which defines it precisely as a totalitarian order. It is indeed the most violent of all orders and therefore the most criminal, since it has eliminated all the others.

It is obvious today that the totalitarian order of Capitalism is the worst of all the orders that appeared successively in history, for it is the only one that succeeded in enslaving the whole world.

Capitalism is the first true totalitarianism in history.

All can now see that it destroys at a headlong rate all human culture, all conscience, all society and all life, everything that exists on Earth.

The French law of 13 July 1990, the so-called Fabius-Gayssot law, fathered by a capitalist Zionist teamed with a former communist capitalist, invented a new misdemeanor, that of publicly contesting a crime against humankind, in the sole and only purpose of punishing those who dare

to doubt the official truth about the Nazi genocide of the Jews. Such a law contains the seeds of a thought police.

That law was passed within the frame of the totalitarian order of French capitalism. It proves that the said law cannot aim to emancipate the human beings, but seeks rather to keep them in slavery, as it is obvious that the said law cannot purport to seek Truth, for the knowledge of Truth should bring to pass the abolition of all oppression, ergo the fall of such an order. In fact, lies and ignorance are the pillars of an oppressing order.

The official truth broadcast by an order which threatens to reduce to nothing all forms of life on Earth, whose past evolution took several billion years, must be doubted.

The French law of 13 July 1990 makes into criminals not only the revisionists, "Negationists" and anti-Semites but, by assimilation, all those who are resisting capitalism and/or the Zionist conquest of Palestine and the wholesale murder of its population - May I remind people that in its resolution n° 2279 of 10 November 1975, which was passed before the collapse of the communist side - which happened to be a counterweigh to the capitalist side - the General Assembly of the United Nations assimilated Zionism to " a form of racism and apartheid ".

For the most part those who separate themselves from the rest of humankind as Jews and therefore as being placed above their fellow human beings by a political and religious propaganda-mongering fictitious entity that they call "God", are Zionists. Those people appear now to have a casting vote in the decision centers of the international Capitalist order.

I declare that Zionism is the modern version of Judaism.

The official truth about the genocide of the Jews by the Nazis is made use of so that people remain unaware of the true

nature of capitalism - pure totalitarianism; so that people remain unaware of the genocide of the Palestinians by the Jews, a genocide that brings light on the true nature of Judaism - sectarian fanaticism; so that people remain unaware of the crucial role of the Jews in the general pillage and destruction of the world that is wrought by the capitalist order and of the forced funding, by the whole world, of the sect-cum-state that is Israel.

That official truth is used to maintain a totalitarian, destructive and criminal world order. That is why that truth is all the more to be doubted.

Those who are bold enough to see and reveal these truths are doomed to a new form of civil death, for they will be branded as anti-Semites by the new Inquisitors of the thought police, thus joining the revisionists and the 'Negationists' on the burning pyres of totalitarian thought.

We are now witnessing the advent of deadly partnership between an extreme totalitarianism and a sectarian fanaticism that will make terror reign on the whole world.

The Jewish victims of Nazism are indeed victims two and three times over. Even in death they are forever press-ganged and brought forward - through endless and systematic repetition of their martyrdom - in order to hide from view the innumerable victims of the crimes of Zionism and capitalism, thus abetting the perpetration of the said crimes, to say nothing of the fact that they are also victimized by the scorn manifested by those who so poorly defend their memory.

Thus, the official truth about the Nazi genocide of the Jews is upheld by people who despise human lives, those of the Jews and non-Jews equally. And that, definitively, makes it a truth to be doubted.

I am informing you that by this letter which was couched in French and translated into English and placed on the Web site of

which I am responsible, equidence.org, and further broadcast by mail and by every other mean I publicly declare that I challenge the official truth about the Nazi genocide of the Jews.

There will always be people whose conscience remains unfettered, who will be able to make a stand against such a will of subduing the bodies by breaking the minds, who will remain unaffected by the blows and insults dealt by the policemen of dead thought.

Prospecting that well of abjection is but starting; we know that it connects us to the primary cause that is at the root of hatred of awareness, that drives people into avoiding reality and has generated a universal disaster that men can no longer pretend not to see.

One must devise a new phrase for referring to the novel, unprecedented crime of Zionism-cum-capitalism, a term which, according to me, is more than apt for the sectarian and totalitarian order under which the world strives for survival. That crime strikes not only at humankind but at everything on our planet. I suggest "Crime against all things extant".

Zionism-cum-capitalism has been the worst death-dealing order in the history of humankind. It is death-spreading by essence. Zionism, a.k.a Judaism revisited, and Capitalism are of the same ilk. The first has given birth to the second, which in turn has developed like cancer, while the first remained set, as a cyst, in that canker.

Humankind must either become extinct or heal. In order to heal it must have enough daring to probe to the uttermost depth, to face the existential problem, without escaping into a search for power, for cornering wealth and goods, for appropriation and perpetuation and into religious illusion. People must understand.

I beg you to receive, Mister Public Prosecutor, my deepest respect for the

notions of Truth, of Independence, of
Life, and of Justice.